

# 秋に見頃の— 花と緑のコンクール

## 創意工夫の個人団体を表彰

延岡

自宅や事業所の庭などを対象とした延岡市

の「花と緑のコンクール」の表彰式が30日、同市役所であった。個人の部の最優秀賞には青柳かおるさん(桜ヶ丘)、団体の部の最優秀賞にはサン・ルーム延岡営業所(松山町、佐藤勝造社長)が選ばれた。

春を告げる花の祭典「フラワーフェスタ2017 in のべおか」

同実行委員会(石井清子実行委員長)主催の一環として実施しており、今回で18回目。前回までは見頃を春としていたが、今回は趣向を変え、秋に見頃となる庭などを募集し、同実行委員会の会員が審査した。

表彰式で石井委員長は「苦労はあると思うが、延岡市が花と緑でいっぱいになるように続けていってほしい」とあいさつ。首藤正治市長は「まち全体が美しい環境になることは、豊かな生活に直結する」と感謝を述べた。

この後、首藤市長が受賞者に賞状を授与。

石井委員長と同実行委員会コンクール部の児童成枝会長による講評もあり「創意工夫がいたるところに見られた」「通行人の目を引くような作品ばかりで心引かれた」などと話していた。

被表彰者は次の通り。

### 【個人の部】

▽最優秀賞 青柳かおる(桜ヶ丘)

▽優秀賞 井上和子(富美山町)

### 【団体の部】

▽最優秀賞 サン・ルーム延岡営業所(松山町)

▽優良賞 甲田可代子(南一ヶ岡) 山本玲子(緑ヶ丘) 辻原名代美(桜ヶ丘) 江川幸代(小野町)

受賞者と「フラワーフェスタ2017 in のべおか」実行委員会の皆さん

